

Beschluss des Landrats vom 29.08.2024

Nr. 679

16. Ausbildungsplätze in Spitälern und Alters- und Pflegeheimen 2023/641; Protokoll: bw

Landrätin **Miriam Locher** (SP) gibt eine kurze Erklärung ab: Vielen Dank für die Beantwortung der Interpellation und für die Einschätzung in Bezug auf die Ausbildungsplätze in den Spitälern, Alters- und Pflegeheimen.

Einmal mehr zeigt sich deutlich, dass der Handlungsbedarf gerade im Bereich Pflege sehr gross ist. Ebenfalls kann man den Antworten entnehmen, dass es wirklich an der Zeit ist, die Pflegeinitiative umzusetzen, da 40 Prozent der Menschen, die in der Pflege arbeiten, noch vor ihrer Pension wieder aus dem Job austreten. Das ist etwas, was grosse Sorgen bereitet. Wir wissen alle, dass die demografische Entwicklung zeigt, dass wir immer mehr Pflege benötigen werden. Darum ist es wichtig, ein Auge darauf zu haben. Die Antworten auf die Interpellation belegen, dass man an dieser Thematik dran ist und auch daran bleiben möchte.

://: Die Interpellation ist erledigt.
